



田尻小だより

田尻町立小学校
令和7年3月3日発行
3月号
校長 織田 容子



3学期もあと1か月 ありがとうございました

今年の3学期、特に2月は寒い日が続きました。朝の登校時、手を真っ赤にしながらも氷をうれしそうに持ってくる姿が見られ、雪が降った時はみんな大喜びでした。また、運動場で縄跳びなどに挑戦しながら元気に過ごしてきました。

時がたつのは本当に早いもので、令和6年度もいよいよ最後の1か月です。この時期に最も大切にしてほしいことが、今の学年の学力をしっかりとつけて、次の学年に進んでほしいということです。保護者の皆さまには、子どもたちが健康に過ごせるように応援していただいていることに感謝申し上げます。最後の締めくくりをしっかりと、自信を持って次の学年に進んでいけるよう教職員が一丸となつてがんばりますので、ご協力をお願いします。

不審者対応避難訓練を実施しました

2月27日(木)に田尻小学校に不審者が侵入したという想定で、避難訓練を実施しました。事前に安全集会を実施して心の準備をしていたので冷静に避難することができました。



関西国際センターの研修生と交流しました!

2月20日(木)に関西国際センターの研修生(大学生・大学院生)の方々に来ていただき国際交流会を行いました。今年、アジアの国の方々との交流でした。5年生がよさこい&ソーランの踊りを披露して歓迎した後、5年生の教室でそれぞれの国の紹介をしていただきました。また2年生とはゲームなどをして楽しみました。

その他の学年は、清掃体験や昼休みにドッジボールをして遊ぶなどの交流を行いました。子どもたちは積極的に研修生の方々と交流することができました。研修生の方も、自分の国の学校に役立てたいと熱心にメモを取ったりする姿が印象的でした。



学校見学会に来ました! 2月19日(水)、4月に新入生として入学する子どもたちが田尻小へ体験入学にやってきました。学校見学をした後、教室で1年生から手作りのプレゼントをもらい、1年生に教えてもらいながらぞり書き練習プリントをしました。教えている1年生の姿がとても頼もしかったです。



～4月の予定～

- 4日(金) 入学式準備(新6年9時、新2年9時45分登校) 10:40下校(2年は6年と一緒に下校)
 - 7日(月) 入学式(新入生、新2年生) 2年9:30登校
 - 8日(火) 着任式、対面式、始業式
1年11:00下校、2～6年11:30下校
 - 9日(水) 2～6年 4時間授業 12:20下校
1年 11:00下校
 - 10日(木) 給食開始(2～6年) 4時間授業 13:40下校
1年 11:45下校→11日(金)まで
 - 11日(金) 2～6年、5時間授業 14:45下校
 - 14日(月) 1年給食開始(13:40下校)
 - 15日(火) 1年通常授業開始
 - 16日(水) 1～4年 4時間 13:40下校
5,6年委員会 14:45下校
 - 17日(木) 6年全国学力・学習状況調査
 - 23日(水) 1年 13:40下校
2～6年5時間授業、14:45下校
 - 25日(金) 学習参観(13:15～)
PTA総会(14:10～)
 - 30日(水) 全学年4時間授業 13:40下校
(二測定、視力) 6年14日(月) 5年15日(火) 4年16日(水) 3年17日(木) 2年18日(金) 1年21日(月)
- ※家庭訪問…5月8,9,12,13日

令和7年度 3月行事予定

| 日 | 月 | 行事 |
|----|---|--|
| 3 | 月 | 児童集会 |
| 4 | 火 | メガ休憩 |
| 5 | 水 | 委員会1～4年13:40下校・5,6年14:45下校 |
| 6 | 木 | |
| 7 | 金 | |
| 8 | 土 | |
| 9 | 日 | |
| 10 | 月 | お別れ式予行(5限) 校舎、体育館窓ガラス清掃 |
| 11 | 火 | お別れ式(5限) |
| 12 | 水 | 4時間授業、全学年13:40下校 |
| 13 | 木 | 卒業式予行(2,3限) |
| 14 | 金 | チャイムOFFの日(中学校卒業式) |
| 15 | 土 | |
| 16 | 日 | |
| 17 | 月 | プレ卒業式+準備5年 5年14:45下校 1～4年、6年13:40下校 |
| 18 | 火 | 令和6年度卒業式(1～5年お休み) |
| 19 | 水 | |
| 20 | 木 | 春分の日 |
| 21 | 金 | 大掃除、全学年5時間授業 14:45下校 |
| 22 | 土 | |
| 23 | 日 | |
| 24 | 月 | 修了式 全学年11:30下校 |
| 25 | 火 | 春季休業開始 |

6年生 最後の社会見学「月化粧ファクトリー」

2月21日(金)6年生は、社会見学に行きました。電車に乗ってみんなで出かけるのは、小学校ではこれが最後でした。月化粧ファクトリーでは、映像を見せていただいたり、人の手を全く使わず、すべて機械で月化粧が焼き上がり、包装するところまで説明をしていただきながら製造工程を見学しました。そして、出来立ての月化粧をみんなでおいしくいただきました。3月18日には、6年生との別れが近づいています。思い出に残る楽しいひとときでした。